



30 juin 2025



Chers parents,

L'année scolaire touche à sa fin ! Une année rythmée par de nombreux apprentissages, de belles rencontres et des projets passionnants pour nos élèves. Dans cette dernière lettre aux familles, nous vous proposons un petit retour en arrière sur les temps forts des semaines qui viennent de s'écouler. Vous y trouverez également quelques informations pratiques pour bien préparer la prochaine rentrée.

En cette fin d'année, nous saluons le départ de plusieurs personnes : Mme Colleen Vergier, qui a assuré le mi-temps avec Mme Le Maur en TPS-PS, ainsi que Mme Rézelman, enseignante en CP-CE1 et Mme Audic, enseignante en filière bilingue. Par ailleurs, Mme Le Gal, qui a assuré la garderie du matin et le poste d'ASEM avec Mme Le Duc, a fait valoir ses droits à la retraite. Nous leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs nouveaux projets.

Je renouvelle mes vifs remerciements à l'équipe enseignante, au personnel de service, aux AESH, à l'APEL et à l'OGEC pour leur belle implication au quotidien ; quelle superbe année avons-nous

passée ! Toute l'équipe se joint à moi pour vous remercier de votre confiance et vous souhaiter un très bel été ! Au plaisir de vous retrouver à la rentrée. Vive le Château !

*Pour l'équipe enseignante,
Le Directeur, Marc Lamouric*

Sorties de fin d'année



Cette année, les plus petits se sont rendus au ranch de Calamity Jane à Languidic. Les élèves du cycle 2 ont, quant à eux, visité Port-Louis et sa base navale, alors que les plus grands ont découvert avec bonheur le Val de Loire. L'APEL a pris une partie des frais en charge, ce qui permet d'alléger, d'une manière non négligeable, le coût demandé aux familles. Un grand merci !



Soirée food-trucks : quel succès !

L'APEL ne manque pas d'idées et d'énergie. Après le succès remporté par notre grand spectacle bisannuel organisé au



Palais des congrès, l'équipe de parents bénévoles s'est lancée, pour la première fois, dans l'organisation d'une soirée food-trucks : un bar, quelques tables disposées sur la cour et deux food-trucks incomparables. La bonne humeur et la convivialité étaient au rendez-vous. Une belle soirée qui a permis aux familles de se rencontrer et de finir l'année en beauté. De l'avis de tous les participants : à refaire !



Une fin d'année mémorable pour nos CM2



Nos élèves de CM2 arrivent au terme de leur parcours à l'école primaire. Avant de franchir les portes du collège, Mme Jouan et Mme Ezannic leur ont concocté une fin d'année sur mesure. Le **séjour en Val de Loire** restera sans doute gravé dans leur mémoire : entre découvertes culturelles, paysages magnifiques et bons moments passés ensemble. Ils ont également participé à une **journée citoyenne**, organisée en partenariat avec le Lion's Club de Pontivy ; une belle occasion de découvrir les lieux emblématiques de la ville, tels que la mairie ou la caserne des pompiers, et de mieux comprendre le fonctionnement de leur commune. Enfin, une journée dédiée à la **connaissance de soi et aux relations humaines** leur a permis d'aborder des thèmes qui les touchent de près : les émotions, l'estime de soi, la puberté et la transmission de la vie. Cette journée a été animée par des professionnels du secteur paramédical, social et éducatif, formés à l'éducation affective, relationnelle et sexuelle, sous la supervision de la DDEC. Nous souhaitons à nos élèves une belle continuation au collège. Soyez fiers de votre parcours au Château !



La rentrée

<https://www.ecolechateau.fr/rentree-2025/><<<<

Les listes des fournitures seront remises aux enfants cette semaine. Elles sont également disponibles sur le site Internet de l'école. Nous vous communiquerons **la répartition des classes le jour de la rentrée** ; les listes seront affichées sous le préau, comme les années passées.

Rentrée & horaires :

La rentrée est fixée au **Lundi 1^{er} septembre à 8h25**. Les élèves du primaire seront accueillis sur la cour ; les élèves de maternelle, dans leur classe respective.

- L'école ouvrira ses portes à 8h15.
- Rappel des horaires : Matin : 8h30 – 11h45 ; Après-midi : 13h30 – 16h30.
- Pour le plus grand confort de tous, merci de veiller au respect de ces horaires.
- **Cantine** : commande des repas (la veille) auprès des enseignants - en cas d'absence non programmée, téléphoner au secrétariat avant 9h00 pour que le repas ne vous soit pas facturé ;
- **Garderie** : aucune réservation ; informer l'enseignant.e le matin même (pour les élèves de maternelle).



À vos agendas !

Lundi 25 août : Réouverture du secrétariat

Vendredi 29 août : **prérentrée des maternelles** entre 16h00 et 18h00 (nouvelles familles dont les enfants n'ont jamais été scolarisés).

Lundi 1^{er} septembre, 8h25 : rentrée des classes ; café

des parents offert par l'APEL

Vendredi 12 septembre, 18h00 : réunions de classe - C 2

Vendredi 19 septembre, 18h00 : réunions de classe - C 3

Vendredi 26 septembre, 18h00 : réunions de classe - C 1